

Gangkofener Jugendgruppe legte Jugendleistungsprüfung ab

Gangkofen. Am Freitag, 20.07.2012, legte wieder eine Gruppe der Jugendfeuerwehr Gangkofen die Prüfung zum Jugendleistungsabzeichen ab. Die Jugendlichen zeigten ihr Können in Einzel- und Truppübungen. Die Einzelübungen beinhalten das Anlegen eines Mastwurfes am Saugkorb, das Befestigen einer Feuerwehrleine am C-Strahlrohr, das Anlegen eines Rettungsknotens an einer Person, das Auswerfen eines doppelt gerollten C-Schlauches innerhalb eines seitlich begrenzten Feldes, sowie den Zielwurf einer Feuerwehrleine. Bei den Truppübungen musste man ein Strahlrohr an einen C-Schlauch ankuppeln, eine Kübelspritze mit Wasser auffüllen und einen gefüllten Eimer um spritzen, sowie verschiedene Arbeitsgeräte erkennen und zuordnen. Je zwei Personen mussten im Team als Wassertrupp und Schlauchtrupp zwei Saugschläuche zusammenkuppeln. Der sportliche Teil der war das Zusammenkuppeln einer 90 m langen C-Schlauchleitung. Natürlich mussten bei allen Disziplinen bestimmte Zeitvorgaben und Fehlerkriterien eingehalten werden. Nach diesen praktischen Prüfungen ging man dann zum theoretischen Teil über. Nach Auswertung aller Tests, bescheinigten die Schiedsrichter Kreisjugendwart Gerhard Schreiner, KBM Ferdinand Aschl und Schiedsrichter Martin Hafeneder der Gruppe eine exzellente Arbeit. Dies alles wurde den Teilnehmern in vielen Übungsstunden von Jugendwart Wolfgang Schmidhuber beigebracht. Teilnehmer waren Lorenz Wagner, Dominik Heinemann, Markus Thanner, Andreas Zeiler, Raphael Reichl, Michael Prost, Patrick Neuhaus, Markus Holzner, Andreas Poliak und Maximilian Herden. Den Verantwortlichen sei hier nochmals ein großer Dank ausgesprochen. Die Leistungsprüfung wurde mit einer guten Brotzeit abgeschlossen.

Auf dem Foto zu sehen (v.l.n.r.):

Bürgermeister Matthäus Mandl, Jugendwart Wolfgang Schmidhuber, KBM Ferdinand Aschl, Lorenz Wagner, Dominik Heinemann, Markus Thanner, Andreas Zeiler, Maximilian Herden, Andreas Poliak, Raphael Reichl, Michael Prost, Markus Holzner, Patrick Neuhaus, die Schiedsrichter Kreisjugendwart Gerhard Schreiner und Martin Hafeneder;

